

HANDICAP

La fête foraine offerte aux personnes handicapées

Le 12 décembre dernier, les forains installés place Lucien Grimaud à Aubagne ont offert un apéritif à une soixantaine de personnes handicapées



Elles ont pu profiter des attractions de la fête foraine comme tout un chacun, malgré leur handicap.

Issues de différentes structures du territoire comme la Maison d'Alexandrine, l'Esat Le Grand Linche, le Complexe La Gauthière, la Mas du Garlaban, l'Esat Les Glycines ou encore le Foyer Cassiopée, la soixantaine de personnes concernées par cette initiative étaient accompagnées d'une vingtaine d'étudiants en Staps.

Elles ont pu apprécier pleinement les manèges, les stands de tirs, les auto-tamponneuses et déguster de délicieux churros grâce à la générosité des forains.

Et pour remercier ces forains au grand cœur, les résidents de la Gauthière leur ont offerts des pots de confiture confectionnée par leurs soins. Une initiative chaleureuse et solidaire qui devrait être reconduite à une plus large échelle l'année prochaine !